
上山高原エコミュージアム 

―第１４３回理事会議事録― 

 
日時：平成 28年 1月 8日(金)PM19:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 山本一幸  尾崎睦夫 森田忠浩 

小幡光政 山村あけみ 坂本 保 馬場正男 

中谷康彦（委任状） 田中豊 (委任状) 田中薫(委任状) 池成善行(委任状)  

山村昭義（委任状） 

     監  事   中村義則 植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹（委任） 

事 務 局   馬場正男   

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、中村幸夫氏、小幡光政氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田副部会長より特になしと報告があった。 

② プログラム部会 

小幡部会長より、かんじきハイキングの準備している。材料確保苦慮してい

る。みなさんも協力下さい。 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

いよいよ「かき餅」つくりが始まっています。 

「干しいも」好評である。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

随時ホームページの更新を行っている旨報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

   モニタリング報告会にむけて準備中。 

野生動物のアンケート行う。ご協力をお願したい。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中。 

（意見）・海上「シワガラの滝」入口に浄財をもらったので、エコミュージアムで

活用をするようだがどうか。 

 （事務局）預かっている。入山者のご好意の浄財なので大切に活用したい。活用

方法は検討中である。 



（意見）このような好意があることは、町にも知ってもらうべきだ。 

（事務局）了解。（金額は 5790円） 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

 ・プログラムの実施報告、12月の特産品販売状況、12月の入館者状況の報告が

あった。 

 ・新聞等の関係情報を添付している。特に、隣の町「岩美町」が「住みやすい町

ランキング全国１位」「但馬牛がＧＩ認定（全国 7品目）」としての情報も添付

している。 

 ・町内校長・園長会議 1月 25日、森林ボランテイア事業の報告会 2月 7日神戸

で開催の報告。 

協議事項 

１ 当面の事業について 

・当面のプログラムは 1月、２月に青下、海上で雪山ハイキングが行われる。 

それぞれ、青下、海上でスタッフ確保することを再度お願いした。また、「か

まくらまつり」の役割り分担を依頼したい。 

２ 検討事項 

① 28年度のプログラム等事業計画について理事・正副部会長会議を開催し出

席依頼する ※日時：１月 17日午後１時 30分～ 

② モニタリング報告会の準備依頼をした。 

③ かまくらまつりの役割分担(案)が了承された。 

④ 視察研修 

2 月 23・24 日徳島県勝浦町へ廃校活用、地域の特産づくりの研修を行う。

参加費は男性 17,000 円、女性 15,000 円で了承され、参加者の依頼する。

（詳細は事務局に一任） 

⑤ 野生動物の調査を１月の区長便で依頼する。 

⑥ 28年度に「楽天の森」事業を取り組むことが了承された。 

３ その他 

  事務局より、1月 17日会議の出欠を報告下さい。 

次回の理事会は 2月 12日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 28年 1月 8日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 中 村 幸 夫 

       小 幡 光 政 


